

Fraktion SPD | BFE in der
Stadtverordnetenversammlung Eberswalde



Fraktion DIE LINKE. in der
Stadtverordnetenversammlung Eberswalde



Stadtfraktion Eberswalde

Eberswalde, 23. Juli 2019

Vorlage-Nr.: BV/0035/2019

- öffentlich -

Betreff: **Bekämpfung des Pflegenotstandes im Werner-Forßmann-Krankenhaus**

Beratungsfolge:

Stadtverordnetenversammlung	25.07.2019	Entscheidung
-----------------------------	------------	--------------

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt:

Die Stadtverordnetenversammlung fordert den Bürgermeister der Stadt Eberswalde auf, sich in der Gesellschafterversammlung der GLG GmbH für die Entlohnung der Krankenpflegerinnen und Krankenpfleger des Werner-Forßmann-Krankenhaus nach TVöD einzusetzen.

Begründung:

Der Pflegenotstand in unserer Region und speziell im Werner-Forßmann-Krankenhaus nimmt immer kritischere Ausmaße an. Wie kürzlich in den Medien berichtet wurde, müssen schon 150 Betten gesperrt werden, da eine Versorgung mit ausreichend Personal nicht mehr gegeben ist. Das bedeutet, dass einige Stationen nicht mehr oder kaum arbeitsfähig sind. Dieser Zustand ist nicht länger tragbar. Neben einer Verbesserung der weichen Standortfaktoren muss nun auch endlich eine verbesserte Entlohnung sowie bessere Arbeitsbedingungen geschaffen werden.

...

Als kommunales Unternehmen und größter Arbeitgeber der Region hat die GLG GmbH eine wichtige Verantwortung. Als Anteilseigner muss sich die Stadt Eberswalde für eine zukunftsfähige Situation in den Krankenhäusern stark machen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Hardy Lux
Fraktionsvorsitzender
Fraktion SPD | BFE

gez. Sebastian Walter
Fraktionsvorsitzender
Fraktion DIE LINKE.